

Nota de prensa

Esta Semana Santa, Faunia y Ecoembes acercarán al público la importancia del reciclaje a través de la fotografía y la naturaleza

Los niños de campamentos han participado en un taller de reciclaje de enriquecimiento para suricatas aprendiendo la importancia de proteger nuestro medio ambiente con pequeños gestos.

La III Exposición Upcycling de Ecoembes, hasta el próximo mes de diciembre en Faunia, permitirá acercar al público la belleza del reciclado y la utilidad de algunos residuos a través de fotografías artísticas.

Madrid, 12 de abril de 2017. Faunia, en colaboración con Ecoembes, inicia las vacaciones de Semana Santa enseñando a los más pequeños la importancia del reciclaje para proteger nuestra biodiversidad, especialmente en los períodos vacacionales. Con este objetivo, dentro de la programación de los campamentos de Semana Santa que se desarrollan en Faunia hasta el próximo 17 de abril, Ecoembes ha participado hoy en la inauguración de la III Exposición Upcycling donde, a través de 32 fotografías, se pretende integrar el reciclaje en el día a día de las personas, mostrando de forma creativa los beneficios que este buen hábito genera en el medio ambiente.

Los niños que participan en los campamentos de Semana Santa de Faunia han demostrado sus habilidades en la elaboración de objetos reciclados convertidos en juguetes preparando dietas, a modo de enriquecimiento, para los suricatas que han colocado junto a sus cuidadores.

Para concienciar sobre la correcta recogida selectiva de envases ligeros, papel y cartón y el respeto por el medio ambiente, Ecoembes ha ofrecido a los más pequeños una entretenida charla a cargo del divulgador ambiental José Luis Gallego antes de inaugurar la exposición donde los más pequeños han dado rienda suelta a su propia creatividad inspirada en el reino animal con divertidos juguetes elaborados con residuos plásticos.

El objetivo de esta iniciativa es el de mostrar el reciclaje como un hábito necesario para el cuidado de nuestro entorno donde habitan multitud de especies a las que debemos proteger para el mantenimiento de una biodiversidad sostenible y saludable para todos nosotros. Con este fin, el público podrá visitar en Faunia la exposición *Upcycling*, junto a territorio suricata, hasta el próximo 31 de diciembre.

Faunia y Ecoembes, una apuesta por el reciclaje

A través de este tipo de iniciativas, Faunia y Ecoembes pretenden mostrar a las familias la importancia de proteger la naturaleza y sus habitantes con pequeños gestos como el reciclaje de los envases. La concienciación en los periodos vacacionales es especialmente importante ya que los ciudadanos pasan más tiempo fuera del hogar y el consumo se incrementa. Por ello, es importante recordar que la colaboración de todos en la separación de los residuos es fundamental allí donde se encuentren para preservar los entornos naturales y las especies que los habitan.

Sobre Ecoembes

Ecoembes (www.ecoembes.com) es la entidad sin ánimo de lucro que gestiona la recuperación y el reciclaje de los envases de plástico, las latas y los briks (contenedor amarillo) y los envases de cartón y papel (contenedor azul) en toda España.

En 2015, se reciclaron más de 1,3 millones de toneladas de envases ligeros y envases de cartón y papel en todo el territorio nacional, alcanzando una tasa de reciclado de 74,8%. Gracias a este porcentaje, se evitó la emisión de 1,2 millones de toneladas de CO2 a la atmósfera, que equivale a retirar el 25,8% de los vehículos censados en la ciudad de Madrid. La reducción de gases contaminantes no ha sido el único beneficio que se ha alcanzado a nivel ambiental. En el transcurso de 2015, también se ha evitado el consumo de 4,6 millones de MWh, lo que equivale al gasto anual de energía del 47,5% de los smartphones que hay en España, y de 24,8 millones de metros cúbicos de agua, la cantidad de agua ahorrada durante 2015 es equivalente a las duchas de todos los madrileños durante un mes.

Acerca de Faunia

Faunia es un parque zoológico que cuenta con más de 3.000 animales de 300 especies de diferentes que habitan a lo largo de 4 ecosistemas y 15 áreas temáticas adaptadas a su hábitat. Como parque temático de la naturaleza, a lo largo de sus 14 hectáreas de recorrido se pueden encontrar más de 15.000 ejemplares vegetales de unas 1.000 especies diferentes.

Desde sus inicios, Faunia contribuye a proteger la biodiversidad participando en distintos programas de conservación in situ a través de la Fundación Parques Reunidos y en más de 40 programas de conservación ex situ de especies amenazadas. Asimismo, a través de su oferta educativa, dirigida a niños de 3 a 13 años, a lo largo de todo el año se llevan a cabo diversas acciones y actividades de sensibilización encaminadas a la conservación y preservación de especies amenazadas.

II Exposición “Upcycling” de Ecoembes:

Lugar: Espacio Solidario Faunia, (frente a Territorio Suricata).

Fecha: del 12 de abril al 31 de diciembre de 2017.